

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KETEPATAN WAKTU PELAPORAN KEUANGAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

Furry Carolina, Irmawati Wijaya, S.E., MMSi

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : laporan keuangan

Abstraksi :

Laporan Keuangan merupakan rangkuman data akuntansi dan kondisi keuangan suatu perusahaan yang terdiri dari laporan laba rugi/laporan perubahan modal, neraca dan laporan perubahan dana atau arus kas pada suatu waktu tertentu yang dikomunikasikan secara periodik kepada pemakainya untuk memenuhi berbagai kebutuhan. Informasinya akan bermanfaat jika disajikan secara akurat dan tepat waktu, sebaliknya informasi menjadi usang bila tidak tepat waktu lagi memberikan manfaat. Karena itu perusahaan diharapkan untuk tidak menunda pelaporan laporan keuangannya yang dapat menyebabkan manfaat informasi yang disajikan menjadi berkurang. Hal ini mencerminkan betapa pentingnya ketepatan waktu (timeliness) pelaporan laporan keuangan kepada publik. Selain itu, ukuran perusahaan baik dalam skala kecil/memengah/besar dapat menunjukkan seberapa besar informasi yang terdapat di dalamnya, sekaligus mencerminkan kesadaran dari pihak manajemen mengenai pentingnya informasi bagi publik. Faktor lainnya adalah profitabilitas suatu perusahaan dengan membandingkan antara laba dengan jumlah aktivitya selama periode tertentu. Biasanya semakin lama umur suatu perusahaan semakin banyak keuntungan yang dihasilkannya, hal ini karena perusahaan sudah dapat beradaptasi dengan kondisi ekonomi sekitarnya dan kondisi ekonominya relatif stabil. Tujuan penelitian ini dimaksud untuk memperoleh bukti empiris bahwa faktor-faktor dari masing-masing perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI seperti, ukuran perusahaan, profitabilitas, dan umur perusahaan berpengaruh terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) selama periode 2004-2006. Kesimpulan dari penelitian ini profitabilitas dan ukuran perusahaan secara signifikan tidak mempengaruhi ketepatan waktu pelaporan keuangan ke public, sebaliknya umur perusahaan yang mempengaruhi

ketepatan waktu pelaporan keuangan perusahaan manufaktur ke public.